



ATON

**Comerciantes** enojados golpearon a patrulleros en el operativo.

**EN ESTACIÓN CENTRAL:**

## Violenta agresión de ambulantes en fiscalización

Al menos 20 carros de comercio ambulante fueron retirados ayer en un operativo realizado en la comuna de Estación Central que terminó en un violento enfrentamiento con los vendedores.

La actividad, que es parte de un plan que incluye multar a quienes compren en el comercio ambulante, con el objetivo de recuperar espacios y mejorar la seguridad, terminó en hechos de violencia tras la reacción de los fiscalizados.

El alcalde de Estación Central, Felipe Muñoz, confirmó que dos de los inspectores municipales resultaron heridos y tuvieron que recibir atención en la Mutual de Seguridad.

Enfaticó que "aquí el comercio ambulante tiene una calidad distinta quizás a lo que pasa en otras comunas".

En esa línea, el jefe comunal afirmó que "hemos estado perseverando durante bastante tiempo para poder ir recuperando estas calles para nuestros vecinos y vecinas".